

## LE VAL-DE-MARNE

ALFORTVILLE

## Trois tonnes d'ordures sorties de la Seine

UNE voiture entière en pièces détachées, un réfrigérateur, trois ou quatre pneus, deux vélos, des dizaines de bouteilles en plastiques... En une seule journée, voilà ce que les jeunes de l'association O.S.E. (Organe de sauvetage écologique) ont retiré de la Seine, à Alfortville.

En tout, plus de trois tonnes de déchets. Aidés par quelques écologistes de Vitry et des pêcheurs de Créteil, simplement équipés d'un zodiac, d'une brouette et de cordes, ces « éboueurs » de la Seine ont travaillé de 8 heures à 18 heures sans s'arrêter. « Ce matin, nous avons également effectué des relevés d'eau à la sortie des tuyaux de grandes entreprises.

Nous les feront analyser pour voir qui sont les vrais pollueurs », explique, complètement fourbu, Edouard Feinstein, responsable de l'association.

Autre action menée lors de cette journée : un appel à la signature d'une pétition contre le bétonnage des berges de Seine. « Ils veulent construire un espèce de bunker qui couvrira les plages sur plusieurs kilomètres. Nous, nous leur proposons des solutions simples pour sauvegarder les berges : installer des poubelles, créer un service de surveillance pour empêcher les gens de jeter n'importe quoi... Mais

nous avons l'impression de parler à des sourds. »

Pas désespérés pour autant, les membres d'O.S.E. continuent le combat. Le 23 février, ils recommencent une opération

seine propre à Vitry. N'hésitez pas à venir leur prêter main forte.

C. L.

● O.S.E. : 6, rue Marcel-Sembat, 94140 Alfortville, tél. : 49.77.97.92.

